



札幌市立川北小学校

PTA会長

松浦 尚樹

おやじの会代表

柳沢 賢治

かわきた親+児ネット交流『お父さんと一緒』

九月二十一日かわきた親+児ネット事業『お父さんと一緒交流ドッジボール・パーベキュー大会』先生方、親子、家族総勢六十名の参加で大盛況で終わりました。

普段子供たちに見せたことの無いお父さんたちのハッスルプレー、みんなケガも無く無事終了、午後からのパーベキューでは『親+児ネット』で用意した肉三十キロを食べお父さんたちの交流も深まったとおもいます。これからも『かわきた親+児ネット』いろいろな事業イベントを行いますので、大勢の参加お待ちしております。

児童会館キャンプ【川北の国から“08〜なかま〜”】

九月十四(日)〜十五(祝) 児童会館キャンプ【川北の国から“08〜なかま〜”】が滝野自然公園で行われ、おやじの会でもヘルパーとして子供たちと遊び、食事もして楽しい一泊でした。来年も児童会館キャンプ、おやじの会カンパルソ〜

定例会

九月二十五日午後七時より、児童会館において九月の定例会を開催しました。

議題

- ・かわきた親+児ネット事業案
- ・パトロールの今後の予定
- ・ふれあい祭りについて
- ・十月の活動計画について

様々な意見を聞きました。今後の活動に反映させたいと思います。

次回定例会は十月二十三日(木)午後八時より、川北小学校会議室で行います。

川北GTO野球部惜しくも準優勝

第五回厚別区PTA連合会野球大会(八月三十一日、九月七日)が行われ、

川北GTO野球部惜しくも決勝で六対七で敗れ、準優勝に終わりました。

日々の練習の成果もあり、このまでのチームになりました。

野球のシーズンも終わりになりますが、これからも応援よろしくお願ひします。

なお随時、部員も募集しておりますので、今後の予定ともども、メールで配信しますので、登録の方よろしくお願ひします。

ふれあい祭り

川北小学校PTAふれあい祭りが迫ってきました。おやじの会だけでは、猫の手も借りたいくらいで、お手伝いできるお父さん方よろしくお願ひします。

今後の予定

- 十月十四・十五日 午後七時〜 お化け屋敷パネル搬入・設置
- 十月十七日(前日) おやじバンド機材搬入
- 十月十八日(当日) ケーキ販売・お化け屋敷手伝い
- おやじバンド・パネル解体・片付け他

十月の活動予定

- ・夜間パトロール 十月毎週水曜日 午後八時〜 小学校南玄関集合
- ・ふれあい祭り 十月十八日(土)
- ・定例会 十月二十三日(木)午後八時〜 小学校会議室

メールアドレス登録のお願い

おやじの会では、このお便りの他に、メールで活動の御案内をお送りしています。お便りでは間に合わない緊急の呼びかけや、予定変更も配信しています。これらの案内のメール配信を御希望される方は、その旨代表宛にメールをお送りください。

代表メールアドレス kyanagisawa@gol.com